

Fecha: 11-09-2024
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 6
 Cm2: 653,6
 VPE: \$ 392.804

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: Sala de Arte Casa Collahuasi da la bienvenida a las tradiciones patrias

A través de imágenes que evocan acontecimientos como la Primera Junta Nacional de Gobierno, el Primer Congreso Nacional o la Jura de la Independencia, la Sala de Arte Casa Collahuasi da la bienvenida al “Mes de la Patria” con una exhibición que apela a la memoria colectiva sobre la historia de Chile.

Facilitada por el Museo Histórico Militar de Santiago, gracias a una articulación conjunta con Collahuasi, la Sala de Arte conmemora por primera vez las festividades y tradiciones de septiembre con una exposición denominada “Descubriendo las Fiestas Patrias”.

La nueva propuesta cultural, que cuenta también con el apoyo del Museo Militar Tarapacá y la VI División de Ejército, presenta una perspectiva más histórica al integrar obras pictóricas y una serie de gráficas de carácter artístico y educativo, junto a elementos alusivos a las celebraciones del “18” y “19”.

La exposición está complementada con dibujos y pinturas del destacado artista regional Carlos Tan, quien valoró el espíritu festivo de esta exhibición. “Es un privilegio contar con esta propuesta en la Sala de Arte, ya que es una invitación a que el público incremente su amor y admiración a la Patria. Es una forma de relevar nuestras tradiciones, además de recordar la historia de nuestro país”, precisó.



Sala de Arte Casa Collahuasi da la bienvenida a las tradiciones patrias

La nueva propuesta cultural busca relevar la identidad nacional, relevando ciertos hitos históricos, las conmemoraciones del 18 y 19 de Septiembre y símbolos patrios como la bandera chilena, además de recrear tradiciones campesinas como las ramadas.

Por su parte, el director del Museo Militar Tarapacá, Capitán Héctor Burgos, señaló que “como institución, tenemos un compromiso de reforzar los valores patrios en la ciudadanía, por lo que se agradece enormemente el trabajo que ha realizado Collahuasi con esta nueva exposición, que se suma a nuestras actividades y celebraciones durante septiembre”.

El recorrido histórico de esta muestra comienza con la Independencia de Chile, seguido de las Glorias del Ejército, para posteriormente disfrutar de la ambientación de una tradicional ramada con juegos criollos y finalizar con los orígenes



de historia de la bandera chilena, que se remonta a más de 200 años.

“Nuestra Sala de Arte está abierta a una variedad de manifestaciones culturales y, en esta oportunidad, quisimos iniciar septiembre con nuestras tradiciones, pero sin perder de vista que también es el Mes de las Glorias del Ejército, por lo que estamos destacando hitos históricos relevantes a través de algunas piezas de arte. Esta muestra conjuga historia, arte, cultura, patrimonio y tradiciones”, indicó Luciano Malhue, gerente de Asuntos Públicos de Collahuasi.

Para dar un sentido más lúdico y didáctico a esta exposición, preescolares y estudiantes de educación básica tienen una especial participación en una actividad llamada “Pinta tu Bandera”, donde serán artistas por un día para poner en valor este emblema patrio.

La muestra “Descubriendo las Fiestas Patrias” permanecerá abierta gratuitamente al público hasta el 31 de octubre en Baquedano 930, de lunes a viernes de 09:00 a 13:00 horas y de 15:00 a 17:00 horas.